

lunes 28 de octubre de 2024

Comienza la cuenta atrás para la Noche en Blanco en La Laguna, la gran fiesta del comercio local

El grupo musical 'La Pegatina' cerrará en La Laguna su gira internacional, tras pasar por México, Italia, Francia, Bélgica y varias ciudades españolas, entre múltiples novedades de la programación, diseñada para dinamizar las ventas en el municipio



Cartel Noche en Blanco

La cuenta atrás ha comenzado para la nueva edición de la Noche en Blanco en La Laguna, este 23 de noviembre. La celebración vuelve con fuerza y novedades para sorprender tanto a vecinos como a visitantes, ofreciendo una jornada que fusiona tradición, cultura, arte, música y humor, entre otros ingredientes que acompañarán las ventas durante toda la jornada.

Para el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, “la Noche en Blanco es una de las citas más esperadas no solo en el municipio, sino en toda la isla, y es la demostración de la capacidad de La Laguna para poner en pie un gran evento que combina en su justa medida ocio, cultura, creatividad artística, riqueza patrimonial y empuje económico, al abrir la campaña comercial navideña”. El alcalde ha valorado “el gran trabajo que se viene impulsando desde la concejalía de Comercio y Turismo, con el apoyo transversal de las distintas áreas del Ayuntamiento, para tener la mejor edición de la Noche en Blanco de cuantas se han celebrado hasta la fecha”.

Desde la concejalía de Comercio y Turismo, área que organiza esta edición 2024, su responsable, Estefanía Díaz, destacó que se han centrado todos los esfuerzos en hacer una Noche en Blanco inclusiva y accesible para todos. “Queremos llegar a nuevos públicos y ofrecer una programación diversa que capture la esencia de La

Laguna y sus tradiciones”, resaltó Díaz, subrayando que el objetivo es que “esta edición 2024 sea una jornada en la que todos los laguneros y laguneras se sientan representados, incentivando la economía local y celebrando nuestra identidad cultural”.

El cartel anunciador sale desde hoy lunes, 28 de octubre, a la calle para resaltar esta fecha en el calendario. Sobre la programación completa y todas las sorpresas previstas, los detalles se darán a conocer en rueda de prensa la semana previa a la celebración, señaló Díaz, quien, en todo caso, ofreció el adelanto de la participación del grupo musical 'La Pegatina', que despedirá en La Laguna su gira internacional, tras pasar por México, Italia, Francia, Bélgica y varias ciudades españolas.

Se trata del broche musical de cierre de la agenda festiva, indicó. Sin desvelar muchos más detalles, la edil relató que "habrá actividades en cada uno de los rincones de la ciudad, espectáculos teatrales, danzas, conciertos y actividades interactivas, además de espacios de ludoteca y zonas infantiles accesibles, pensados para asegurar la diversión en familia". Además, este año regresará la popular tirolina en la calle Nava y Grimón (calle del Agua), que promete ser uno de los grandes atractivos para quienes busquen una experiencia emocionante en esta celebración. Adelantó, también que, como respuesta a las peticiones de los colectivos vecinales, se habilitará un 'market' de marcas locales en el entorno del Camino Largo y del parque de La Constitución, para ofrecer una mayor comodidad a las familias y personas que deseen disfrutar de la jornada a su propio ritmo.

Orgullo local

La Noche en Blanco ha sido, desde sus inicios, una de las jornadas clave para el comercio local, "hablamos de la cita más importante y esperada en el calendario por nuestros establecimientos y negocios para mostrar lo mejor de su oferta y dar la bienvenida a la campaña navideña. Una celebración que nació para impulsar al sector que intentamos mejorar, manteniendo su esencia y adaptándonos a las necesidades actuales", añadió Díaz, que hizo hincapié en que "este ha sido el gran reto con el que nos hemos encontrado, equilibrar tradición e innovación, para garantizar una Noche en Blanco fiel a sus raíces, con actividades que resuenen en todos los sectores y satisfaga a los diferentes gustos y edades".

Con este objetivo, uno de los aspectos más destacados de la organización de este año ha sido la creación del foro 'Color sobre Blanco', "un espacio de diálogo que hemos impulsado para dar voz a los laguneros y laguneras en esta edición, asegurándonos de que todos los sectores tengan su papel". Este foro reunió a asociaciones comerciales, vecinales, grupos juveniles y artísticos, así como colectivos que trabajan en el ámbito de la discapacidad, creando una base colaborativa para diseñar la programación.

La edil agradeció, en este sentido, la colaboración recibida desde las áreas municipales de Participación Ciudadana y Servicios Municipales, Fiestas, Deportes, Juventud y Educación, y Desarrollo Local, cuya implicación ha sido clave para ofrecer una agenda rica en contenidos. Puso en valor, además, el trabajo coordinado que se viene desarrollando con la concejalía de Seguridad Ciudadana para garantizar que la Noche en Blanco transcurra con las máximas garantías de seguridad para todos los asistentes y participantes.